

VdK Oberwesel hat den Frühling eingeläutet.

Der VdK Ortsverband Oberwesel hatte wie in jedem Frühjahr seine Mitglieder zum gemeinsamen Mittagessen ins Winzerhaus Urbar eingeladen. In einem schönen österlich geschmückten Saal blieb kein Stuhl frei. Nach der Begrüßung durch die Kreis- und Ortsverbandsvorsitzende Frau Hiltrud Schütz wurden langjährige Mitglieder geehrt.

**Für 10 Jahre
Mitgliedschaft:** Elfriede Friesenhahn, Gisela Haferkamp, Inge Muders,
Entschuldigt: Maria Seidlez, Gabriele Theiß, Arnold Aßmann

**Für 20 Jahre
Mitgliedschaft:** Hans-Peter Keßler, Erika Persch, Hiltrud Busch,
Ursula Eisenhauer, Ernst Eisenhauer, Reinhold Muders, Norbert Lambrich, Heinrich Schielke
Entschuldigt: Maria Vogt-Stadtfeld

**Für 30 Jahre
Mitgliedschaft:** Dieter Martini

Der Besuch von „Hinerschd de Veererrschd“ war ein voller Erfolg. Alle waren begeistert und wünschten sich ein Wiedersehen im nächsten Jahr.

Vielen Dank der Familie Beckmann für die gute und schmackhafte Bewirtung.

Der Vorstand



